

Martes 22 de noviembre | 2022

Participa IVEC en la FIL Guadalajara con novedades editoriales y expoventa de libros

El Instituto Veracruzano de la Cultura participa en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara 2022, una de las reuniones literarias más importantes de habla hispana, con la presentación de dos novedades editoriales: *Clara Deschamps Escalante*, novela póstuma de Jorge López Páez, y *El renacimiento del son jarocho y el grupo Mono Blanco*, libro de Bernardo García Díaz, así como con un estand con expoventa del fondo editorial del Instituto. Las actividades de la **#FIL2022** tendrán lugar del 26 de noviembre al 4 de diciembre en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.

Clara Deschamps Escalante se presentará el sábado 26 de noviembre a las 17:00 horas en el Foro de la Universidad de Guadalajara, en el stand H12 del área nacional. Publicada este año en la Colección Voladores de la Editorial IVEC, esta novela era hasta ahora un manuscrito inédito del destacado autor huatusqueño Jorge López Páez, una primicia guardada para celebrar el centenario de su nacimiento. En ella, el escritor aborda uno de sus temas favoritos: la vida del personal de las embajadas, mostrando con su humor punzante y gran maestría narrativa la tensión entre las pulsiones humanas y el devenir político de los funcionarios públicos del Servicio Exterior Mexicano.

La presentación del libro *El renacimiento del son jarocho y el grupo Mono Blanco (1977–2000)*, coedición del IVEC, la Universidad Veracruzana, el Instituto Nacional de Antropología e Historia y la librería Mar Adentro, se llevará a cabo el domingo 27 de noviembre a las 18:30 horas, en el salón G del Área Internacional. Este título celebra 20 años de gran difusión del son jarocho en México y otras partes del mundo y da cuenta de cómo el grupo Mono Blanco revolucionó la música veracruzana. Escrito por Bernardo García Díaz, reconstruye el proceso de reanimación de la música tradicional y el movimiento jaranero a finales del siglo pasado, mediante una investigación iconográfica y una narrativa sorprendente.



La novela *Clara Deschamps Escalante* será presentada por la escritora y promotora de lectura Sofía Orozco, así como por la jefa de la Oficina Editorial del IVEC, Iris García Cuevas. La presentación editorial de *El renacimiento del son jarocho y el grupo Mono Blanco* contará con la participación de Gilberto Gutiérrez, poeta y fundador de esta importante agrupación musical, y Agustín del Moral, director de la editorial de la Universidad Veracruzana. Ambos títulos y otras novedades de la Editorial IVEC podrán adquirirse en el stand B18 del Área Nacional, en la FIL Guadalajara.

Asiste a las presentaciones del Instituto Veracruzano de la Cultura durante la celebración de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara 2022 los próximos 26 y 27 de noviembre a las 17:00 y las 18:30 horas, respectivamente. Además, invitamos a visitar el stand B18 del Área Nacional para descubrir los diferentes títulos de las colecciones del IVEC: Agua Clara, Amoxtli, Veracruz Universal, Voces de la Tierra y Voladores.

Consulta la programación completa del #FIL2022 en [@filgdl](https://twitter.com/filgdl) y visita la página web www.ivec.gob.mx para conocer todas las actividades que el Instituto propone para ti.

#EIIVECEstáEnLaFIL

